
                                                       

      CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ITAPEMA -SC  

Rua 119 A, 130 – CIMS – Centro – CEP 88220-000 – Itapema SC 

Fone/Fax: 047 3267-1500 – e-mail: conselhosaude@itapema.sc.gov.br  

Home Page: www.itapema.sc.gov.br 

ATA 224 

Aos (02) dois dias de maio de 2018 nas dependências da secretaria municipal de saúde, situada na Rua 119 

A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Itapema. 

A Sra. Mª Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos, convidou a todos os conselheiros titulares ou 

suplentes que estejam representando os titulares a compor a mesa, falou sobre a importância da participação 

e apoio do vice–presidente Sr. Alexandre, que fala do projeto que estão realizando para as ações do conselho 

e se coloca a disposição de todos os conselheiros e os presentes. Foi informada sobre a falta justificada da 

conselheira Sra. Claudia. Informou que a  pauta é a apresentação do Relatório Financeiro do  3º trimestre 

2017. Sra. Lilian informa sobre o recebimento de convite a reunião a se realizar no dia 08/05/2018 as 19:00, 

no plenarinho da prefeitura municipal de Itapema, feita pela Cabo Motta, a se tratar sobre a situação da 

Dengue na cidade, como ação da sala de situação. Sra. Juliana informa que dos 13 pacientes identificados 

até o momento, são de 13 pacientes, sendo 12 no bairro Morretes e 1 mo bairro Meia Praia, expressa sua 

preocupação, que a ação de bloqueio realizada no bairro Morretes surtiu efeito desejado até o momento, que 

nesta data ocorrei uma reunião entre a equipe do estado e do gabinete do executivo para tratar das próximas 

ações. Que na próxima sexta feira dia 04/05/2018, ocorrerá uma reunião com a equipe da secretaria de 

educação, com diretores e demais membros da rede pública e privada afim de articular as ações  de educação 

continuada com as crianças. Informa que o decreto para a contratação dos agentes de endemias será assinado 

também no ida 04/05/2018, e que será contratada  empresa para a limpeza  de terrenos baldios, foi realizada 

contratação de carro de som e SPOTS em rádio para a divulgação sobre os cuidados e prevenção. Informa 

que ainda não foi confeccionado o relatório final dos custos da ação da dengue, e da importância da 

conscientização da população  e união de esforços, pois são recursos que deixam de ser aplicados em 

investimentos em outras áreas e ações em saúde. Informa que os casos com suspeita de dengue, o paciente 

receberá repelente para uso continuo, com objetivo de evitar que ele seja um multiplicador da  doença, frisa 

que crianças de 0 a 06 meses, não podem usar repelente. Lembrou-se que  no dia 07/03/2018 ocorreu ação 

10 minutos contra a dengue no bairro Meia Praia, e que em três horas foram retiradas mais de 6 caminhões 

de lixo e entulho e que este acumulo e depósito em local indevido é realizado pela própria comunidade que 

não faz a destinação correta, nem cuida de seu entorno, frisa-se que em ações no bairro Morretes, em 

parceira com a ambiental, notou-se situações de que se retirava o entulho em um dia  e no outro dia pela 

manhã, já havia novos entulhos no mesmo local, e sobre a falta de cooperação e conscientização da 

comunidade. Isto posto a Sra. Giane, faz a leitura do Relatório Financeiro do 3º trimestre de 2017, com os 

esclarecimentos e pontuações eventuais e com aprovação pelos presentes.  Foi informado que atualmente o 

Almoxarifado da Saúde não é um local adequado com relação a salubridade adequada do espaço para a 

equipe de funcionários e não está atendendo a necessidade devido ao aumento de demanda de materiais e 

espaço, então está sendo pesquisado  e avaliado novo local, próximo ao Almoxarifado Central, com 

avaliação de implantação de Farmácia Central, com presença permanente de farmacêutico. Foi solicitada 

uma capacitação especifica aos conselheiros sobre as rubricas, o que significam, como se procede os fluxos 

desde a solicitação até a efetivação de aquisição de produto e serviço, quais setores que fiscalizam, interna 

ou externamente, que foi aprovado pelos presentes. Sobre a sugestão de pauta para a reunião informativo 

especifico sobre a dengue. Houve questionamento sobre algumas farmácias que não fazem aferição de 

pressão arterial ou aplicação de injeções, e esclarecido pelo Sr. Glaucio, de que está é uma prestação de 

serviço que não é obrigatório, e muitas redes principalmente não se dispõem a oferecer, informa também que 

os plantões das farmácias estão disponíveis no site  da ACITA, em alguns jornais, e o representante do 

Jornal Atlântico, disponibilizou espaço gratuito a titulo de utilidade pública, e a Sr. Lilian, vai verificar a 

possibilidade de divulgação em rádios da região, a titulo de utilidade pública. Isto posto e sem mais assuntos 

a tratar, Sra. Lilian agradece a presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não 

havendo mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra lavro a presente ata 
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